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A N F R A G E von Hans-Jacob Heitz (FDP, Winterthur) 

 

betreffend Altlasten 

________________________________________________________________________ 

 

 

Ich frage den Regierungsrat an: 

 

1.  Wie hoch der Prozentsatz (differenziert nach den verschiedenen Kategorien) der effektiven 

Altlasten gemessen an den Altlast-Verdachtsflächen ist? 

 

2.  Wie hoch der Prozentsatz jener Altlast-Verdachtsflächen ist, welche sich als blosser Abfall 

entpuppen? 

 

 

 

Begründung: 

 

Anlässlich der Kantonsratsdebatte vom 8. Juni 1998 wurde von Kantonsrätin Esther Arnet, 

Dietikon die unwidersprochene Behauptung in den Raum gestellt, wonach die Trefferquote 

effektiver Altlasten gemessen an den Altlast-Verdachtsflächen weit über 90% liege. 

Diesbezügliche Erhebungen im Kreise der Privatwirtschaft ergeben allerdings ein ganz anderes 

Bild, wonach die Trefferquote klein ist. Auch entpuppen sich Altlast-Verdachtsflächen oft als 

Abfall. 

 

 

 

 Hans-Jacob Heitz 


